

# 37

## UNA PROMESA PARA LOS RESILIENTES



### *Para romper el hielo*

- Si pudieras tele-transportarte a cualquier parte del mundo ahora mismo, ¿a dónde irías?
- ¿Cuál es el premio más grande que has obtenido en tu vida?

### *Introducción*

El atleta caribeño más destacado de los Juegos Olímpicos es el corredor Usain Bolt, que llevó el nombre de Jamaica a lo más alto de los podios. Apodado “el hombre más rápido del mundo” por la prensa mundial, Bolt revolucionó las carreras de velocidad con su carisma, su increíble velocidad y su dominio en las carreras.

Tal como indica la Enciclopedia, este deportista batió récords mundiales en pruebas de velocidad como los 100 y 200 metros y el relevo 4x100 metros. El jamaicano participó en tres Juegos Olímpicos consecutivos (2008, 2012 y 2016). A lo largo de su carrera, Bolt ganó 8 medallas de oro olímpicas.



### *Texto para el estudio*

*“Bienaventurado el varón que soporta la tentación; porque cuando haya resistido la prueba, recibirá la corona de vida, que Dios ha prometido a los que le aman”. Santiago 1:12*

## *Interpretando el texto*

Está claro que el propósito general de Santiago en este versículo es animar a los creyentes a soportar las pruebas con fidelidad para que podamos recibir la recompensa que Dios ha prometido.

Dios nos recompensa cuando soportamos las pruebas con amor hacia Él. Este es el punto vital que Santiago destaca.

Debemos afrontar las pruebas de una manera que honre a Dios y que produzca que seamos aprobados por él.

## *Tema*

Quizá muy pocos de nosotros estemos a la altura de una competencia olímpica, pero todos tenemos una carrera por delante. Algunos corren tras el dinero, el éxito, la salud, la fama... Sin embargo, hay una carrera mucho más importante que estas, e incluso que las olímpicas: la de la salvación. Y lo que más me gusta de esa carrera es que todos, hombres y mujeres, jóvenes y ancianos, todos tenemos la oportunidad de ganar!

El apóstol Pablo dice lo siguiente: "¿Acaso no saben ustedes que, aunque todos corren en el estadio, solamente uno se lleva el premio? Corran, pues, de tal manera que lo obtengan. Todos los que luchan, se abstienen de todo. Ellos lo hacen para recibir una corona corruptible; pero nosotros, para recibir una corona incorruptible" (1 Corintios. 9:24, 25, RVC).

¿Sabes que tú también estás participando en una carrera? Sí, aunque no seas deportista, la Biblia dice que la vida es como una carrera de obstáculos o pruebas que hay que superar. A veces, esos obstáculos o pruebas pueden ser una enfermedad, un problema familiar...

Satanás se encarga de ponernos tropiezos en el camino para que no seamos felices, como hizo con el personaje bíblico de Job. ¿Lo recuerdas? Job era fiel y obediente a Dios, por eso Satanás quiso hacerle daño para demostrar que, si algo iba mal, Job dejaría de ser fiel a Dios. De modo que trató de quitarle todo lo que tenía (familia, propiedades, animales e incluso la salud) para que Job le echara la culpa a Dios de todo lo que

le sucedía. Job siguió confiando en Dios y Dios le dio el doble de todo lo que tenía antes. Job salió vencedor de todas las pruebas, y Dios lo recompensó.

De igual modo, si te mantienes fiel a él, superarás todas las pruebas y Dios te recompensará como hizo con Job. Te dará una corona de victoria en la Tierra Nueva.

## *Conclusión*

Sí, la carrera hacia el reino de los cielos requiere determinación y entrega de nuestra parte, pero no hemos de correr como si fuéramos a perder, hemos de correr sabiendo que obtendremos la victoria por el poder de Cristo Jesús.



- *Como grupo pequeño, tomen la decisión de Discipular, acompañar y consolidar como discípulos a dos recién bautizados.*